



会長	佐々木 源 悦
幹事	岩 渕 正 彦
会報	江 川 元 徳 氏 家 良 典 及 川 勝 永 布 施 孝 尚
例会場	ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327
例会日	毎週木曜日 12:30~13:30
事務所	ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327

第2411回例会 2013. 8. 1 No. 5

本日の出席率

・本日の出席率 86.27%

ニコニコボックス

- ・佐々木源悦会長 8月5日(月)レディース会、8月6日(火)ガバナー公式訪問例会、よろしくお祈りします。会員増強委員会のフォーラムに期待します。
- ・小野寺伸浩会員 誕生祝い、ありがとうございます。
- ・山田直志会員 誕生祝い、ありがとうございます。
- ・江川元徳会員 今月末“とし”一個増えます。“ア”老、でも来年より“若い”
- ・菅原慶一会員 本日のフォーラム担当、よろしくお祈りします。
- ・阿部泰彦会員 会員増強委員会のフォーラムご苦労様です。会議等多忙につき連続例会を休みました。
- ・飯塚仁哉会員 増強委員会の陽平キャプテン、出席率の良い会員を選んで下さいよ。
- ・高田次雄会員 夏コ(8月)に誕生日を迎えられました9名の皆さん、誠にお芽出度うございます。会員増強委員会フォーラム、勉強させて下さい。
- ・遠藤光則会員 8月誕生の方おめでとうでございます。本日の会員増強委員会のフォーラムに期待します。
- ・高橋義文会員 本日の会員増強委員会のフォーラムを楽しみに期待致します。8月誕生日の方々、おめでとうでございます。
- ・佐藤静市会員 会員増強委員会、フォーラムお疲れ様です。8月誕生会員の皆様、おめでとうでございます。
- ・鈴木彦太会員 本日フォーラムの盛会をお祈りします。
- ・菅原文之会員 会員増強委員会のフォーラム、委員長熱意に期待します。
- ・岩渕正彦幹事以下 本日のフォーラムに期待して。
村上武彦会員 及川勝永会員 佐々木崇会員
伊藤俊郎会員 佐竹孝行会員 二階堂學会員
猪股育夫会員 熊谷敏明会員 佐々木功一会員

- 小泉洋会員 高橋利光会員 山田正会員
富士原裕子会員 武川毅会員 只野佳旦会員
岩渕栄市会員 杉田広仁会員 佐藤早智子会員
以上、ありがとうございました。

会長要件 佐々木源悦会長

会長になってやっと1ヶ月、皆様のご協力により何とか1ヶ月乗り切ることが出来ました。特に先週の納涼例会は、小野寺伸浩親睦活動委員長はじめ委員の方々の企画で楽しい時間を過ごすことが出来ました。本当にありがとうございました。
又、8月6日(火)にも引き続きガバナー公式訪問例会が4クラブ合同で開催されますのでよろしくお願い致します。

幹事報告 岩渕正彦幹事

- ・ガバナー事務所より
8月のロータリーレート 1ドル=100円
- ・子どもミュージカル劇団「ドリーム・キッズ」より
活動支援のお願いがきています。
- ・寒川RCより
創立40周年記念式典出席に対するお礼状と記念誌、委員会活動書が届く。
- ・登米市観光物産協会より
長沼ハスまつりの案内が来ています。
- ・本日、例会終了後理事会を開催します。

各委員会報告

- ・山田直志ガバナー補佐
8月6日(火)のガバナー公式訪問は、懇親会をしない方向で進めて参りましたが、ガバナーを囲んで4クラブの会員の皆様と親交を深めたいという佐々木源悦会長の要請があり、検討をした結果、懇親会を持つことに致しました。松良千廣ガバナーも了承されましたので、皆様で歓迎をしていただきたいと思います。懇親会を深める時間が長くありますので、どうぞよろしくお願い致します。

・社会奉仕委員会 (佐藤静市委員長)

1ヶ月前に薬物乱用防止「ダメ・ゼツタイ」の募金を皆様にお願いましたところ、13,000円集まりましたので、国連支援募金の方に送金致しました。ご協力ありがとうございました。

・ロータリー財団委員会 (高橋義文委員長)

今月のロータリーレートは、1ドル100円です。財団への寄付をよろしくお願い致します。

誕生祝 (8月に誕生日を迎えられる会員)

- 千葉吉男会員 杉田広仁会員 佐藤幸一会員
小野寺伸浩会員 山田直志会員 高橋義文会員
江川元徳会員 小竹秀敏会員 猪股育夫会員



8月に誕生日を迎えられる会員

フォーラム

・会員増強委員会 (菅原慶一副委員長)

今日のフォーラムは、皆様方からご意見をいただき、後で委員会でまとめるという流れで行いたいと思います。

会員増強委員会の本年度の活動方針として、佐沼ロータリークラブの組織確立と活性化を図るために、今年度目標3名の増強を図ります。そのために、空白地区への入会勧奨、若手会員へのアプローチ、女性会員へのアプローチの3点を重点的にやりたいと思います。先程、2名の新入会員の承認を皆様からいただきましたので、早速、手続きに入りたいと思います。

ロータリーの友8月号の6ページに、今月は会員増強及び拡大月間ということで特集が組んでありますのでご覧になって下さい。皆様にご意見を伺う前に、八谷郁夫会員より、現状等についてお話をさせていただきます。よろしくお祈りします。

・八谷郁夫会員の話し

世界全体でどんどん会員数が減っております。これは、今日配布されましたロータリーの友の表を見ていただいても分かる通り、この地区に於いてもクラブの会員平均数が減っております。従って国際ロータリーも危機感を持っており、これをどの様にして増やしていくかということで、一生懸命頑張っているところです。ロータリーの意味あいから言って、奉仕ということがついて回ります。奉仕をしなければロータリークラブの意味あいがなくなる訳です。又、奉仕をしなければクラブとしての会員を増やしていけなくなるのではないかとということになります。従って財団の方が相当やり方を変えました。未来の夢計画ということで、クラブが責任を持って奉仕活動に取り組もうではないかという方向を打ち出しております。それによって地域の方々に認識を深めてもらって会員になっていただくという方向で進めようとしております。従って我々もそういった方向で奉仕活動に取り組んでいくことを考えていかなければいけないのではないかと。

うしますと、非常に財団の計画にのっかってやると、やり易さ、また方向性がきまっておりますので、計画が立てやすいのではないかと考えております。

— ありがとうございます。全世界的な流れですが、サクセスジャパン大作戦ということで行っているようです。当クラブでは、50名程度という会員数が、ここ20年位推移しております。11ページにもありますように、10年ごとで岩手・宮城は平均の会員数が46人~34人で、10年経って28人とがたがたと減ってきている中で、佐沼クラブは順調に推移しているということです。この数字を維持していくことが出来るかということだと思います。更に言えば、やめられない工夫、新しい年代層を増やしていくといった方向性等、日頃考えていることがありましたら、意見を聞かせていただきまして委員会で検討させていただきたいと思っております。

・鈴木彦太会員

会員選考委員会が厳しくやるか、柔軟性を持ってやるかということにあると思います。基本はロータリアンらしい方を推薦していただくことです。会員が魅力を持って長くするためにはフォローしなければなりません。推薦された方は責任をもって最後まで、特に入会当時は仕事に追われ欠席しがちですので、その辺を考えて皆様のご協力をお願い致します。

・只野佳旦会員

私も入会して5年が過ぎました。豊里に住んでおりますので、ロータリークラブに相応しい人がいないか色々事あるごとに考えておりますが、なかなかいません。佐沼は人口も多く、商売をされている方が多いので、やはり可能性が高いと思いますが、そういった状況の中で仲間を獲得していく努力をしなければならぬのではないかと考えております。常に会員増強ということをお頭においていなくてはならないと考えております。

・伊藤俊郎会員

前年度は会員増強委員長ということで、責任を感じながらやって参りました。皆様のご協力で2名の増強を致しました。会員増強はこれからもかなり難しいと思われま。我々は従うことを学んできましたが、この頃はそれがなくなってきたように感じます。底辺から皆さんで入会していただくよう努力しなければならないと思います。もう少し価値あるロータリー活動をし、社会貢献していくと入会の確率が高くなっていくのではないかと考えております。

・高橋利光会員

会員増強はとても難しいと私は思います。と言いますのは、無理に入っても入っても出席率が悪い人が見受けられます。入って見ますと会の良さと仲間が増えますので良かったと思いますが、難しいというのは、入れてしまえばいいという考えでは続きません。積極的に入ってくる方は少ないので、最初の1~2ヶ月がポイントで、その時のフォローが大切です。又、懇親会的な研修会でロータリーの勉強をしたり、ロータリーの良さを教えたりすることが大切だと思います。

会員数が多いということは、何をやるにしても力強さがあり大賛成ですが、増強の難しさを克服していかなければならないと思っております。

・遠藤光則会員

ロータリーの厳しさを教えながら入会させないと長続きしないのではないかと考えております。そして、その後のフォローをし、ロータリーになじんでいただく工夫をしていくことが大切であると思っております。(以下省略)